

### SHMM Final – Feldschützen im 3. Rang

Die Schützenkameraden von Dörflingen organisierten tadellos den Final der sechs besten Schaffhauser Mannschaften, die sich an den Ostschweizerischen Mannschaftsmeisterschaften beteiligten. 8 Vereinsmitglieder bilden eine solche Mannschaft und dieser Wettkampf ist immer sehr spannend. Die Schiessbedingungen waren gut und trotzdem gab es bei jeder Gruppe, ausser Dörflingen einer der ein unerklärlich tiefes Resultat schoss. „Zu unserem Glück“. Von den 48 teilgenommenen Schützen haben nur neun 190 Punkte und mehr geschossen. Der ganze Wettkampf um die Ränge zwei bis sechs wurde erst beim letzten Schuss entschieden, denn nur 5 Punkte trennten diese Vereine voneinander. Als zweiter antretender Schütze erwischte es mich mit einem totalen Taucher von nur 177 Punkte; sodass wir von da an nicht mehr an den dritten Rang glaubten. Erst als am Nachmittag Peter Herrmann das fünft beste Resultat 191 Punkte erzielte kam wieder Hoffnung auf. Als letzter Schütze von uns ging Markus Stanger ins Feuer und rettete uns den dritten Rang mit 2 Punkten vor Wilchingen, 3 P. vor Oberhallau und 5 P. vor Guntmadingen. Mit 29 P. Vorsprung auf Hallau gewann Dörflingen souverän diesen Wettkampf.

Unsere Resultate: 191 P. Peter Herrmann; 190 P. Gerold Maag; 188 P. Thomas Biber; 185 P. Romeo Gridelli; 184 P. Markus Stanger; 182 P. Theo Lutz; 180 P. Hansruedi Bühler; 177 P. Jean Waldvogel.

Wir freuen uns sehr über diesen erkämpften dritten Rang.

Jean Waldvogel / FSG-Thayngen